

Fachklinik Haus Immanuel - Hutschdorf 46 - D-95349 Thurnau-Hutschdorf

PRESSEINFORMATION

9. Juni 2016

Einkaufen im Internet und gleichzeitig etwas Gutes tun - Fachklinik Haus Immanuel beteiligt sich am Projekt „Bildungsspender“

Das Haus Immanuel in Hutschdorf bei Thurnau ist spezialisiert auf die Therapie alkohol- und medikamentenabhängiger Frauen und als gemeinnützige Organisation stets auf Spendengelder, um Projekte außerhalb des alltäglichen Klinikalltags – wie z.B. die Anschaffung einer Hüpfburg für das Kindernebst oder neue PC's für die Durchführung von Arbeitstherapiemaßnahmen – angewiesen.

Mit der Teilnahme am Internetprojekt bildungsspender.de hat die Fachklinik eine zusätzliche und innovative Möglichkeit etabliert, eben solche Spendengelder durch Einkäufe oder Buchungen von Privatpersonen oder Gewerbetreibenden im Internet zu sammeln. Und das Tolle dabei ist: Man kann Gelder für die Einrichtung spenden, ohne selbst dafür zu zahlen und ohne sich bei bildungsspender.de zu registrieren. Das Konzept von bildungsspender.de ist ganz einfach: Sie kaufen das ein, was Sie ohnehin einkaufen möchten bei Onlineshops wie z.B. Amazon, Zalando, ebay, etc. oder führen Buchungen durch beispielsweise bei Lufthansa, Expedia, etc. – um nur einen Bruchteil der 1.600 Partnershops von bildungsspender.de zu nennen. Statt direkt zum gewünschten Shop zu gehen, einfach die Website www.bildungsspender.de/haus-immanuel aufrufen, den passenden Shop auswählen und wie gewohnt dort online seine Einkäufe tätigen.

Klinikleitung:
Gotthard Lehner
› Sozialbetriebswirt
› Dipl. Sozialpädagoge (Hilf)
› Diakon

Ärztliche Leitung:

Abteilung I
Dr. Gabriele Hilgenstock
› Fachärztin für
Innere Medizin
› Fachärztin für
Psychotherapeutische
Medizin

Abteilung II
Wolfgang Bär
› Facharzt für Psychiatrie



Fachklinik Haus Immanuel - Hutschdorf 46 - D-95349 Thurnau-Hutschdorf

Durch jeden Einkauf über diese Webseite erhält die Fachklinik Haus Immanuel eine Spende.

Das Vorgehen von Bildungsspender.de ist einfach erklärt: Es werden in gewisser Weise Werbegelder in Spendengeld umgewandelt. Online-Händler zahlen Provisionen an all jene, die ihnen Kunden bringen. Diese können von Werbebannern angelockt worden sein oder über Google-Anzeigen oder eben über die Seite www.bildungsspender.de. Üblich sind Provisionen zwischen zwei und zehn Prozent des Kaufpreises. Davon wiederum erhält das Haus Immanuel 90 Prozent als Spendengeld, die restlichen zehn Prozent die gemeinnützige Gesellschaft Bildungsspender. Kaufen Sie beispielsweise für 50 EUR bei einem Onlineshop über **www.bildungsspender.de/haus-immanuel** ein, erhält Bildungsspender eine Provision von z.B.10%, also 5 EUR. Davon wiederum würde die Fachklinik Haus Immanuel 90% also 4,50 EUR als Spende weitergeleitet. Bei regelmäßiger Nutzung kann ein durchschnittlicher Privathaushalt im Jahr etwa 100 bis 150 EUR Spenden erlösen, bei Gewerbetreibenden, die zum Beispiel Büromaterial kaufen oder Mietwagen und Flüge buchen, mehrere Tausend Euro pro Jahr.

Bislang konnten für das Haus Immanuel bereits etwa 220 EUR gesammelt werden – es ist also noch durchaus Luft nach oben. Die Fachklinik Haus Immanuel freut sich über jeden, und sei es auch noch so kleinen Einkauf, den Sie zukünftig über die Bildungsspender Webseite durchführen. Allen Online-Shoppern, die bislang auf diese Art und Weise Einkäufe tätigten und spendeten, ein herzliches Dankeschön für Ihre Unterstützung.

Klinikleitung:
Gotthard Lehner
» Sozialbetriebswirt
» Dipl. Sozialpädagoge (Hf)
» Diakon

Ärztliche Leitung:

Abteilung I
Dr. Gabriele Hilgenstock
» Fachärztin für
Innere Medizin
» Fachärztin für
Psychotherapeutische
Medizin

Abteilung II
Wolfgang Bär
» Facharzt für Psychiatrie



Fachklinik Haus Immanuel - Hutschdorf 46 - D-95349 Thurnau-Hutschdorf

Innovatives Therapiekonzept – speziell für Frauen

Die Fachklinik Haus Immanuel ist spezialisiert auf die Therapie alkohol- und medikamentenabhängiger Frauen. Der 2012 fertig gestellte Neu- und Erweiterungsbau in Hutschdorf bietet Platz für 60 Frauen – bis zu 12 Patientinnen können ihre Kinder mit zur Therapie nehmen.

Die Kombination von medizinischer Betreuung, Psycho-, Ergo-, Physio-, Sozial- und Arbeitstherapie und Seelsorge ermöglicht eine ganzheitliche und nachhaltige Behandlung suchtkranker Frauen. Die Kosten für die Therapiezeit werden in der Regel von den Rentenversicherungsträgern oder den Krankenkassen übernommen. Die Dauer ist auf 15 Wochen begrenzt und gliedert sich in 3 Phasen: Besinnungs-, Intensiv- und Belastungsphase. Hier wird besonders auf die spezifischen Bedürfnisse von Frauen eingegangen. „Die Wiedereingliederung ins Erwerbsleben ist ein zentrales Ziel unserer Therapie“, so Klinikleiter Lehner.

Kontakt:

Fachklinik Haus Immanuel
Gotthard Lehner - Klinikleitung
Hutschdorf 46
95349 Thurnau
09228 9968-0
lehner@haus-immanuel.de

Klinikleitung:
Gotthard Lehner
› Sozialbetriebswirt
› Dipl. Sozialpädagoge (H)
› Diakon

Ärztliche Leitung:

Abteilung I
Dr. Gabriele Hilgenstock
› Fachärztin für
Innere Medizin
› Fachärztin für
Psychotherapeutische
Medizin

Abteilung II
Wolfgang Bär
› Facharzt für Psychiatrie

